

El pico del pollo

Alfredo Albiter S. alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Todos quietos

Me encantan esos tiempos en donde los escenarios se presentan por decenas o docenas y de un mismo caso brotan hipótesis, mismas que a final de cuentas podrían irse a la "fruta" si quien tiene el don de decidir ese día se levanta de malas, con humor negro o con ganas de andar de travieso...Que las fórmulas irán así o asado, que por cuestión de género, la primera es para fulano y la segunda para sutana, pero hay otro supuesto en donde es completamente al revés volteado. En fin, que no traen así. Ya le seguimos.

La rabadilla del Pollo

Pollos en el tejado me dicen, si en la Comisión de (chocolate) de Derechos Humanos del Estado de México, (Codhem) se atrevieron a pedir un incremento en el presupuesto para el próximo año, creemos jefe alado que entonces debemos unirnos todos para insistir, manifestar y pronunciarnos a favor de que al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), mínimo, le aumenten la cantidad solicitada por esa Comisión...Nos explicamos plumífero, en el Instituto Electoral se viene una elección -al igual que la pasada- histórica, por todo lo que está en juego, claro en la entidad y en el país...Ahí en esa instancia sí se necesita, no que le recorten,

Debemos proponer la lana que pide la Comisión de "chocolate" de Derechos Humanos, mejor se le aplique al Instituto Electoral

sino un aumento para garantizamos a todos y todas una jornada transparente, eficiente...Debemos proponer la lana que pide la Comisión de "chocolate" de Derechos Humanos, mejor se le aplique al Instituto Electoral, total en la primera "pus" ni fu ni fa, bueno o sólo quieran que el súper asesor, siga haciendo de las suyas. Por favor, alguien que le diga las garantías individuales no se garantizan en Redes Sociales - al menos no como se ha planteado- pues hacer "monitos" y otras cosas ni siquiera garantizan la penetración en la sociedad...Luego entonces, pues hagamos una "catafixia", apliquemos más lana en donde nos va a dar resultados palpables y que la Comisión le ponga imaginación para hacer las cosas. Con un poquito de esfuerzo seguro que se nota "alguito" de trabajo, un esbozo, algo que le permita a la gente decir, "wow, si existen"...Otros pollos amarillos me cuentan, los últimos días de noviembre son el caldo de cultivo perfecto para que, presidentes y presidentas municipales, pretendan presumir las obras realizadas, aunque sean mínimas, pero el chiste es sacarlas a la luz y demostrarle al pueblo, están listos para que les vuelvan a dar su voto, porque pues ellos son la neta y harto cumplidores y cumplidoras...Este no es el caso del presidente municipal de Almoloya de Juárez en donde, Oscar Sánchez García, anda dando tumbos, nada más no le atina a la elección de personas para el círculo rojo. Hizo un cambio en el área donde se maneja el dinero y la "doña", resulta soberbia con S mayúscula. Ya aviso, incluso a algunos representantes de medios no los recibirá hasta diciembre y eso habrá que ver cómo anda de chamba, porque "asegún" ella, le dejaron un "demothercito", pero bien organizado y pues de aquí a que le corrige, no le da la vida. Pensará que le quedan como 8 años para dar solución a los temas y que todo mundo tiene su tiempo. Ya hablaremos más del tema, porque está muy bueno el chisme. Lo prometo... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.